

RESPONSE TO PETITION

Prepare in English and French marking 'Original Text' or 'Translation'



PETITION NO.: **421-01620**

BY: **MS. MAY (SAANICH—GULF ISLANDS)**

DATE: **JUNE 21, 2017**

PRINT NAME OF SIGNATORY: **THE HONOURABLE JIM CARR, P.C., M.P.**

Response by the Minister of Natural Resources

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Jim Carr", written over a horizontal line.

SIGNATURE

Minister or Parliamentary Secretary

SUBJECT

Federal programs

ORIGINAL TEXT

REPLY

The Minister of Natural Resources would like to thank the petitioners for their submission regarding the ecoENERGY Retrofit Program. The Government of Canada sees home energy retrofits and energy efficiency as a key part of the plan to transition to a low-carbon economy, while encouraging innovation and job creation. The Government of Canada had a home retrofit program from 2007 to 2012, representing a \$1-billion investment. While the ecoENERGY – Homes program ended in March 2011, the federal government continues to work through provinces and territories to promote home retrofits.

On December 9, 2016, federal, provincial, and territorial governments adopted the Pan-Canadian Framework on Clean Growth and Climate Change, an ambitious and achievable plan to meet or exceed Canada's international climate change targets. Under this framework, the federal government seeks to complement regional initiatives without duplicating them. With that in mind, the \$2-billion Low Carbon Economy Fund was established to support provincial and territorial investments that help reduce carbon pollution. Using

this federal investment, regional governments will be able to apply for funding to deliver programs that provide homeowners with incentives to undertake retrofits, reduce greenhouse gas emissions, and contribute to Canada's climate change plan. The Framework also includes actions focused on making new buildings more energy-efficient, retrofitting existing buildings, and improving energy efficiency for appliances and equipment.

Finally, Budget 2017 proposes to invest more than \$11.2 billion over 11 years in a variety of initiatives designed to build, renew, and repair Canada's stock of affordable housing and help ensure that Canadians have affordable housing that meets their needs.



CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS
CANADA

RÉPONSE À LA PÉTITION

Préparer en anglais et en français en indiquant 'Texte original' ou 'Traduction'

N^o DE LA PÉTITION : 421-01620

DE : MME MAY (SAANICH—GULF ISLANDS)

DATE : LE 21 JUIN 2017

INSCRIRE LE NOM DU SIGNATAIRE : L'HONORABLE JIM CARR, C.P., DÉPUTÉ

Réponse du ministre des Ressources naturelles

SIGNATURE

Ministre ou secrétaire parlementaire

OBJET

Programmes fédéraux

TRADUCTION

RÉPONSE

Le ministre des Ressources naturelles souhaite remercier les requérants d'avoir présenté leur soumission au sujet du Programme écoÉNERGIE Rénovation. Le gouvernement du Canada considère que les rénovations énergétiques et l'efficacité énergétique sont les composantes essentielles du plan visant la transition vers une économie à faibles émissions de carbone tout en encourageant l'innovation et la création d'emploi. Le gouvernement du Canada a exécuté un programme de rénovation de 2007 à 2012, ce qui représente un investissement de 1 milliard de dollars. Bien que le programme écoÉNERGIE Rénovations – Maisons ait pris fin en mars 2011, le gouvernement fédéral continue de promouvoir les rénovations domiciliaires à l'aide des provinces et des territoires.

Le 9 décembre 2016, les gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux ont adopté le Cadre pancanadien sur la croissance propre et les changements climatiques, un plan ambitieux et réalisable visant à respecter ou à dépasser les objectifs internationaux du Canada en matière de changement climatique. Le gouvernement fédéral cherche, au moyen de ce cadre, à compléter les initiatives régionales sans les doubler. Dans cette perspective, le Fonds pour une économie à faibles émissions de carbone de 2 milliards de dollars a été établi

afin d'appuyer les investissements provinciaux et territoriaux qui aident à réduire la pollution au carbone. À l'aide de cet investissement fédéral, les gouvernements régionaux seront en mesure de demander un financement en vue d'exécuter des programmes qui fournissent aux propriétaires des incitatifs afin d'entreprendre des rénovations, de réduire les gaz à effet de serre et d'apporter une contribution au plan sur les changements climatiques du Canada. Le cadre comprend également des mesures visant à rendre les nouveaux immeubles plus écoénergétiques, à rénover les immeubles existants et à améliorer l'efficacité énergétique des appareils électroménagers et de l'équipement.

En dernier lieu, dans le budget de 2017, on propose d'investir plus de 11,2 milliards de dollars sur 11 ans dans une gamme d'initiatives conçues pour construire, rénover et réparer le parc de logements abordables du Canada et d'aider à fournir aux Canadiennes et Canadiens des logements abordables qui répondent à leurs besoins.